



# “Presidente, saque ya la mano del proceso”

**Xóchitl Gálvez.** La aspirante de Fuerza y Corazón por México llega en bicicleta para registrar su candidatura a la Presidencia

RAFAEL MONTES, ISRAEL NAVARRO Y MITZY ZÁRATE/ CIUDAD DE MÉXICO

Xóchitl Gálvez, aspirante presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, exigió a Andrés Manuel López Obrador dejar de entrometerse en el proceso electoral y le advirtió que, si se considera un demócrata, esté listo para su derrota.

“Señor presidente, le recuerdo que usted ya no estará en la boleta electoral; si usted es un demócrata, debe estar preparado para su derrota; por respeto a su candidata, a la democracia, al pueblo, saque ya las manos de esta elección”, exclamó en el Instituto Nacional Electoral (INE).

Gálvez llegó en bicicleta a entregar su solicitud de registro como candidata presidencial de la coalición entre PRI, PAN y PRD y pidió a la autoridad electoral asumir su responsabilidad histórica “frente a un hombre que olvidó la jefatura de Estado para asumir las tareas coyunturales de una jefatura de campaña”.

“Me preocupa que el presidente de la República ha sido un mal perdedor: cuando pierde una elección se señala fraude y hasta cuando gana, como en 2018... se queja con amargura de las autoridades que certificaron su triunfo. El INE y el Tribunal Electoral deben estar atentos de los ins-

Y ADEMÁS

## Taboada también acusa intromisión

El candidato electo de PAN, PRI y PRD a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, acusó que el presidente Andrés Manuel López Obrador se metió a la elección de la Ciudad de México debido a la debacle de la abanderada de la 4T, Clara Brugada. Esto después de que, desde Palacio Nacional, López Obrador subrayó que el aspirante opositor tiene como bandera política la falta de agua.

tintos autoritarios y el activismo partidista del Presidente”, dijo.

La virtual candidata opositora acusó que las fiscalías e instituciones de procuración de justicia se están usando para perseguir y espiar a candidatos y líderes de la oposición, y que los programas sociales se usan para amenazar y chantajear a millones de sus legítimos beneficiarios.

También llamó a la reconciliación: “Quiero una democracia que fomente el respeto y la di-

versidad; entre demócratas debe haber adversarios, pero no enemigos. El debate político se debe dar en contraste de argumentos y no con intercambio de insultos, que las diferencias no sean motivo de injurias, dejó testimonio de nuestros desafíos y esperanza”.

Antes de iniciar su discurso, Xóchitl Gálvez pidió un minuto de silencio en memoria de Carlos Urzúa, el ex secretario de Hacienda de López Obrador que se sumó a su equipo de campaña y quien murió el lunes.

Estuvo acompañada de los líderes partidistas de PRI, PAN y PRD, Alejandro Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano, respectivamente. Más tarde, acudió como invitada al 80 aniversario de la Casa del Actor Mario Moreno, donde el gremio la recibió con gritos de “presidenta”.

En la ceremonia el actor y miembro del patronato de esta institución, Erick del Castillo, pidió a la candidata no olvidarse de la comunidad. “Señora Xóchitl, cuando sea presidente, no se olvide de la Casa del Actor, ni de los actores”, puntualizó.

Gálvez respondió que ajustó su agenda para asistir tras formalizar su registro ante el INE porque “los actores dan mucha felicidad a este país”, incluso en momentos de profunda tristeza. ■